

Communiqué de



FONDATION ♦ LACS

L'APLS a 50 ans, et sa petite sœur, la FondationlacS en a 5. Le temps passe vite et nous avons quelques nouvelles à vous annoncer.

En premier lieu, soulignons que votre fondation protège déjà 108 terrains transformés en aires de conservation dans le but de protéger les milieux naturels.

Grande nouvelle, après plusieurs années de démarches, la fondation est depuis le 18 juin affiliée au prestigieux Corridor appalachien, l'organisme de conservation le plus important au Québec. Cette affiliation nous permet de profiter de conseils, de formations et nous donne accès au vaste réseau du Corridor à travers le Canada, avec expertise et en financement.

<https://www.corridorappalachien.ca>

Enfin, lors d'une rencontre annuelle du Ralma, (Regroupement des associations de lacs D'Austin) nous avons demandé l'appui des associations voisines, et

nous avons démontré notre ouverture à acquérir des terrains en dehors du domaine des Sittelles. Depuis, un terrain est en cours de donation, (aux frais des propriétaires) et toutes les associations du bassin versant ont fait un don symbolique de \$100.00. (\$5000 de l'APLS)

Ce sont les associations de propriétaires du Lac Malaga, du lac Webster, du domaine du Mont Orford, du Lac Gilbert, du Lac Peasley, du lac des Sittelles, de Conservation Memphémagog et enfin l'association de protection du lac O'Malley. Ces appuis sont très importants car ils nous confirment que nous sommes sur la bonne voie dans le but de protéger la nature à Austin.

Merci à tous pour votre support et rappelons l'importance de vos dons pour progresser.

La FondationlacS , membre du



APLS

1, rue du lac des Sittelles, J0B 1B0, Austin

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

